



## Entrevista / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

(SANDRA ROMANDÍA).- “Va por la Ciudad de México fue registrado ayer como una coalición electoral. No creo que sea demasiado tarde para elegir a nuestro candidato porque la elección empieza en marzo. Lo que en realidad ha estado haciendo Morena en Ciudad de México, es violar la ley, tapizando la ciudad con los rostros de sus precandidatos fuera de los tiempos electorales. La precampaña de los partidos comenzó apenas ayer y vamos a ocupar hasta el 3 de enero, que termina la precampaña, para dar a conocer nuestras propuestas. A mí me parece que son los tiempos electorales correctos”.

<https://drive.google.com/file/d/16agsUbfLTBESx5m7DNOiXii6bDbZBI2/view>